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定例会議事録 

 

参加者 

ゆうや、はしのゆき、青井海、杏里、古都旅人、びあ 

今日の議題 

１．さきがけ第６号の感想 

２．ポエイチについて 

３．その他 

議事録 

１．さきがけ第６号感想 

１）レイアウトについて 

 ・コーナー扉のグラデが可愛い。 

 ・橘花音さんだけ小説の行間が違う。→右始まりを優先した為 

 ・橘花音さんの小説、↓の文字位置がガタガタ。MACとの互換か？ 

 ２）作品について 

 ・霧谷のあ「金魚」が最高→どこか悲しいのにちょっとほっこりすする。 

  →何度も読み返してしまう。→最後の一行にもっていかれる。 

  →すごく心奪われるのに、何がどうすごいのか説明できないもどかしさ。 

  →しかしそれがいい。 

→なんか美しくてなんか悲しくてなんか懐かしくてなんか寒くてなんかあったかい 

 ・俳壇の野生のペットさんが良かった（花粉） 

 ・俳壇、野生のペットの「すきま風」が良かった。 

 ・祝日の人妻強化週間に笑った。 

 ・野生のペットさんが大食いで笑った。 

 ・詩「桜チルチレチリヌレド」がミスチルのようだ。 

 ・オムツ写経に笑った。→利用者視点が良かった。介護士が読んでも面白い。 

 ・おねがいだから起きないで？に笑った。 

 ・ゆうやの歌のお兄さんの短歌に共感 

 ・篠崎蓮「未来へとは」が好き。簡潔でいい。 

 ・野生のペット「忘却」が好き 

３）その他 

・余談が新鮮で面白かった。（勉強になった）→素晴らしい空白対策 

・祝日が思ったより作品数があって良かった。 
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